



PRODUCT DATA SHEET / PRODUKTDATENBLATT	
	Item number / Artikelnummer
	P-10036
	Brand Name / Marke
	First Aid Only
	Description / Beschreibung
<p>FIRST AID ONLY Erste Hilfe Tasche 50-teilig, Büro, Reise, Freizeit. KLEIN UND MOBIL: Extra kompakt und besonders platzsparend (24 x 18 x 7 cm) im Vergleich zu anderen Verbandkoffern. Umfangreicher Erste-Hilfe-Koffer bestehend aus 50 Teilen. STRAPAZIERFÄHIGE TASCHE: Wasserabweisende Nylon Notfall-Tasche aus besonders beständigem Material schützt Inhalt gegen Spritzwasser und Staub. PRAKTISCH MIT ZERTIFIZIERUNG: Praktisches und platzsparendes Design erlaubt einfaches Verstauen und sicheren Transport. Der Inhalt verfügt über eine CE-Kennzeichnung.</p> <p>FIRST AID ONLY First aid bag 50 pieces, office, travel, leisure. SMALL AND MOBILE: Extra compact and particularly space-saving (24 x 18 x 7 cm) compared to other first-aid kits. Comprehensive first aid kit consisting of 50 parts. DURABLE BAG: Water-repellent nylon emergency bag made of particularly resistant material protects the contents against splash water and dust. PRACTICAL WITH CERTIFICATION: Practical and space-saving design allows easy storage and safe transport. The content has a CE mark.</p>	

PRODUCT INFORMATION / PRODUKTINFORMATION	
Colour / Farbe	blade material / Klingenmaterial
Blue / Blau	
	Body material / Gehäusematerial
	Polybag with sticker / Polybeutel mit Etikett
	Product Weight / Produktgewicht
	Ca. 355 gramm
Product Origin / Herkunft	Cardboard weight / Gewicht Pappe
Germany / Deutschland	-
Customs tariff number / Zolltarifnummer	foil weight / Gewicht Folie
30065000	Ca 30 gramm

LOGISTIC INFORMATION / LOGISTIK			
Single packaging / Einzelverpackung	Single Weight / Einzelgewicht	Single Measures / Einzelabmessung	Unit / Einheit
Ca. 10 gramm	Ca. 360 gramm	24 x 18 x 7 cm	1
Inner packaging / Inner Verpackung	Inner Weight / Gewicht	Inner Measures / Abmessung Inner	Units by box / Einheiten per Inner
Plastic Zip-Bag	Ca. 0,360 kg	ca. 24 x 18 x 7 cm	
Master packaging / Master Verpackung	Master Weight / Gewicht	Master Measures / Abmessung Master	Units by box / Einheiten per Master
Carton box / Karton	5,7 kg	ca. 35 x 28,5 x 29,5 cm	10
EAN Single:	4027521521520		
EAN Inner:			
EAN Master:	4027521521544		



MARKETING TEXT

KLEIN UND MOBIL: extra kompakt und besonders platzsparend (24 x 18 x 5 cm) im Vergleich zu anderen verbandkoffern. Umfangreicher Erste-Hilfe-Koffer bestehend aus 50 Teilen

STRAPAZIERFÄHIGE TASCHE: wasserabweisende Nylon notfall-tasche aus besonders beständigem Material schützt Inhalt gegen Spritzwasser und Staub

ÜBERALL HILFE: befüllt für den Einsatz im Beruf (Betrieb, Baustelle, Büro, LKW, dienstfahrzeug, Fahrrad), Restaurants und Hotels, Schule, Kindergarten, Sport oder Camping, Verein und zu Hause

ÜBERSICHTLICH UND FLEXIBEL: Innenteil kann individuell eingeteilt werden. Transparente Fächer schützen den Inhalt und fixieren diesen beim Aufklappen

PRAKTISCH MIT ZERTIFIZIERUNG: praktisches und platzsparendes Design erlaubt einfaches Verstauen und sicheren Transport. Der Inhalt verfügt über eine CE-Kennzeichnung

SMALL AND MOBILE: extra compact and particularly space-saving (24 x 18 x 5 cm) compared to other first-aid cases. Comprehensive first aid kit consisting of 50 parts

DURABLE BAG: water-repellent nylon emergency bag made of particularly resistant material protects the contents against splash water and dust

HELP EVERYWHERE: filled for use at work (company, construction site, office, truck, company vehicle, bicycle), restaurants and hotels, school, kindergarten, sport or camping, club and at home

CLEAR AND FLEXIBLE: Inner part can be divided individually. Transparent compartments protect the content and hold it in place when it is opened

PRACTICAL WITH CERTIFICATION: practical and space-saving design allows easy storage and safe transport. The content has a CE mark